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De Lorenzo: «Chiedo scusa alla città. Da martedì in

strada contro il traffico»
Data: 31-05-2008

Questione photored ancora al centro del dibattito. L’assessore alla Mobilità,
Giuseppe De Lorenzo, torna sulla questione con una lettera alla città, nella quale,
tra l’altro, afferma: “Nel momento in cui – scrive De Lorenzo - voi tutti, ed io in
primis, eravate convinti che l’installazione dei photored nella nostra città,
diversamente da quanto si è verificato sulla stragrande maggioranza del territorio
nazionale, fosse per noi solo un vago ricordo, d’improvviso il comandante della
Polizia municipale, Francesco Delvino, tenendo tutti all’oscuro, ha autonomamente
affidato l’installazione degli stessi a una ditta casertana. 
Nell’apprendere casualmente la notizia, e con me gli amministratori tutti, sono
rimasto perplesso. Poi la triste realtà con un insieme di risvolti, allo stato in corso
di valutazione in sede legale. Ho ciecamente creduto nel dottor Delvino, e in
reiterate occasioni sono stato al suo fianco per difenderlo. Ho creduto, con tutto me
stesso, di aver fatto una scelta giusta per l’intera comunità”. 
De Lorenzo parla quindi senza mezzi termini di “pugnalata dritta nella schiena”, e
aggiunge: “L’atto del dottor Delvino è talmente grave che non mi resta che
perdonarlo per sola carità cristiana”. “Voi concittadini – conclude l’assessore
comunale alla Mobilità – che pur lo avevate ricevuto con tutti gli onori, lo so,
trovate difficoltà a ritenerlo più dei nostri. Ed è giusto che sia così. Vi assicuro però,
al di là di chi oggi vuole pretestuosamente speculare, che i suoi colpi di coda
rimarranno tali. Non permetterò che qualcuno venga a tartassarvi vieppiù con un
silenzioso appalto affidato a una ditta casertana. Da martedì, per far fronte al caos
del traffico lamentato da più parti, per il quale il dottor Delvino, impegnato in
determine, malgrado da me più volte sollecitato, ha dimostrato di non sentire, sarò
personalmente in strada. 
Con questa promessa, non mi resta che presentare le mie scuse alla città per un
errore commesso, anche se convinto di stare sulla strada giusta”. 
E in una nota congiunta, i capigruppo di Cristiano Popolari – Alleanza Nazionale –
Forza Italia – Cristiano Democratici per Benevento – Io con D’Alessandro, hanno
chiesto ieri una convocazione urgente della commissione Mobilità “alla luce delle
preoccupanti e contrastanti notizie relative alla installazione dei “Photo Red” in
città”.
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